

年中だより

担任 櫻井 ゆか



えがお



先日の運動会では、前半は曇り空で少し心配しましたが、後半は晴れて汗をかくほどの暑さになり、まさに運動会日和でした。保護者のみなさまには、たくさん応援していただき、温かく見守っていただきありがとうございました。また、多くの方々に種目に参加していただき、ありがとうございました。子ども達の嬉しそうな顔が印象的でした。

うんどうかい楽しかったね! ○ * □□ * ☆ * 🇺🇸 ○ * □□ * ☆ * 🇺🇸

みんなで話し合い、アイデアを出し合いながら種目を考え、みんなで作った運動会でした。子ども達はとても楽しみにしていて、毎日のように「明日は運動会?」と聞いてくるほどでした。

当日は、たくさんのお客さんを前に緊張してしまう姿が見られましたが、ありのままの姿を見ていただき、寄り添い応援していただいたことは、子ども達にとってとても嬉しく素敵な思い出になったと思います。ありがとうございました。

「フレーフレーひばり」は、それぞれが好きなキャラクターになったり、バンダナを付けたり、いつも通りのスタイルだったり…自分で考えて決めました。旗の振り付けは、いつもそれぞれが自由に表現していましたが、当日は緊張をしていたからか、よく見ると全員が私と同じ動きをしていて驚きました。そして、キラキラの笑顔がとても素敵でした。白熱したりレーや綱引き、なかなか割れなかった鈴割り、親子で楽しんだフルーツ狩りなど、どの種目も、楽しみながらよく頑張りました。また、友達や保護者のみなさまを一生懸命に応援する姿も微笑ましかったです。何よりもそれぞれの参加のしかたを自分で決めて取り組めたことがすばらしかったです。

みんなのやりたいがかたちになった運動会。私にとっても忘れられない運動会になりました。ひばり組の子ども達は、きっとこれからも運動会で経験したことや異年齢がやっていたことをみんなで遊びながら楽しんでいくと思います。



10がつのねらい

体を動かす心地良さを感じながら、友達と様々な遊びを楽しむ

秋の風が心地よい季節です。天気の良い日は戸外で思い切り体を動かし、友達とたくさん遊べるようにしていきたいと思います。また異年齢との関わりも大切にしていきます。

自分の思いを言葉で伝えようとしたり、相手の思いに気付いたりしながら、友達と関わって遊ぶことを楽しむ

子ども同士の関りが深まる時期です。自分の感じたことや思ったことを言葉で伝え、自分とは違う相手の気持ちに気付けるように一人ひとりの思いを受け止めたり、橋渡しをしたりしていきたいです。

おいしい食べ物がたくさん収穫できる実りの秋です。畑ではサツマイモが大きくなって掘り起こしてもらおうのを待っていることでしょう。秋の自然に触れながら、みんなでイモ掘りを行う予定です。